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各ブロックからの報告  

 各ブロックからは、区懇談について引き続き報告がありました。ある区では対面で数年ぶりに開催した

こと、その中で区の担当課から民設クラブの様子を聞く機会がなかったので、様子が知れて良かったとい

う感想をいただけたようです。また、今後に向けて取り組んでいるブロックからは、学童の様子や、困り

ごとも含めたクラブ紹介の冊子の作成、民設クラブの様子を知ってもらうための準備をしているとのこ

とでした。 

 また、ブロック会議を行う中で、多くのクラブの意見をまとめること、共通の目的を持って進めていく

ことに困難を抱えているという悩みも出されました。会議としての目的やあり方などのブロック会議そ

のものの見直しについての意見もありましたので、来年度の活動計画とあわせて引き続き交流すること

となりました。 

 

2024年度定期総会に向けて  

5月 26日（日）   開催方法 オンラインと会場のハイブリッド 

 

開催方法について、１月の役員会、代表委員会で意見を募り検討してきました。その結果、多数のご意

見があったハイブリッドでの開催で決定しました。それに伴い、配信体制、進行を整えるために、全国連

協へ協力をお願いする予定となっています。 

2024 年度の総会の目的、あり方について、どのように行うか議論となりました。2024 年度は市連協の

活動として 

・子ども居場所事業に向けた動き 

・常勤放課後児童支援員２名以上配置した場合の委託金の増額の実現に向けた動き 

 

この点を中心とした大きな運動が必要になります。こうした明確な目的のために、議員への働きかけ、協

力が必要不可欠です。そのため、総会の場では議員の方へ向けたアピールの場、組織外に向けた発信に力

を入れていく方向性で開催していくことを合意しました。アピールの一環として、参加者を今まで以上に

広く募り、多くの参加者が関心を持っていることを示すことも併せて提案されています。 

具体的な内容については、3月の三役、役員会で引き続き検討していきたいと思います。 

 

◇総会までの流れについて 

市連協の総会は、各クラブ１票の議決権を持って可否を決めるため、

事前に議題を配って、当日までに会の賛否をとってもらっています。

下記のようなスケジュールで総会の準備を進めていきます。 

①2月、3月の三役・役員会で今年度の振り返りと来年度の活動計画を 

討議します。 

②3月 24日の代表委員会で「総会議案書ダイジェスト版」の提案 

実質的な議論の場としてご意見をいただき、内容を決定します。   

③4 月頃 各保護者会で、総会議案の内容を確認のうえ、保護者会として

の賛否をとり、５月総会で議決。 

ダイジェスト版とは 

各組織の報告や決算などの都

合で、総会議案書は当日近い日

程でのお渡しになります。 

そのため、総会で議決の必要な

内容だけを「ダイジェスト版」

として事前に配布するもので

す。4 月上旬を目標に全世帯へ

配布します。 



◇活動の振り返り・来年度の方針に向けて 

 今年度の活動に対しての成果と課題についての整理と、来年度の活動方針について、議論を進めていま

す。具体的な内容の提案については、３月の代表委員会の場になりますが、３月の三役、役員会で引き続

き議論していきたいと思います。 

 

◇ブロックの活動と、組織整理に向けた話し合い 

 今年度の活動方針で「地域ブロック単位での活動を整理し、ブロック会議のあり方について見直しを進

めます」ということを掲げていましたが、居場所事業についての議論が中心となり、役員会の中でもなか

なか議論ができずにいました。来年度の方針を考えるうえで、役員会で意見を募り、組織のあり方につい

て整理したいと考えています。 

 ブロック会議の目的は、クラブ間での交流と支え合い、地域のクラブの困り事などを出し合い、それを

役員会へ届け、市連協の活動につなげていくことです。活動を整理するうえで「困った時に助け合える関

係性」「困りごと・状況を集約するルート」については機能として残していきつつ、役員負担の軽減と組

織運営を今後どのように行っていけるか意見を出し合いました。 

 「ブロック会議に出席する負担とメリットの部分が見合っていないように感じる」「ブロック内での共

通認識も持つことや、すり合わせをすることに難しさを感じる」「ブロック長がクラブの困りを集約する

こと、役員会の内容を共有することは重荷になっていないか？」「交流でクラブの様子を聞くのを楽しみ

にしている保護者もいる、例えば代表委員会でそういった場を持てないか」「困り事を出し合うにあたっ

て、クラブではなく、運営体単位で行うのが良いのではないか」など、意見が上がりました。この意見を

基に３月の三役会、役員会で議論をし、来年度の活動、役員体制も検討を進めたいと思いますので、引き

続き情報をお待ちいただければと思います。 

 

事務連絡  

〇市連協主催就職フェア 2月 23日（金、祝） 13:00～16:00  JACK大宮会議室 1.2   

以前より、議事録ニュースでお伝えしていました通り、クラブの人手不足への支援として、市連協主催

の就職フェアを開催することとなりました。その内容について最終確認を行いました。当日の様子につい

ては、次回のニュースで報告したいと思います。 

 

〇「令和 6年度能登半島地震」で被災した学童保育を支援する募金について 

 １月代表委員会でお伝えしましたが、全国学童保育連絡協議会より「自然災害 学童保育支援金」のご

協力のお願いがあり、市連協でも、日本の学童ほいく 1 月号の還元金を募金することとなりました。 

1 冊 32 円×1330 冊=42560 円をお振込みしましたので、報告いたします。 

引き続き募金について呼びかけていますので、クラブ単位、運営体単位等でご協力いただける方はよろ

しくお願いします。   ※振込先は市連協ホームページより、案内しています。 

 

今後の日程 

 3月 9 日(土)    9:30～12:00 三役会     13:30～15:00 安心安全マニュアル委員会 

 3月 16日(土)   9:30～12:00 役員会     13:30～15:00 指導員を支える委員会 

第 5回代表委員会  3月 24 日(日)  9:30～11:30    

発行：さいたま市学童保育連絡協議会 TEL 048-840-0962 / FAX048-840-0963 

※このニュースはクラブのすべての保護者の方がご覧になれるようご配慮ください 


